

*Yves Dagorn, ancien chef de la base hélicoptère de la Sécurité Civile de Quimper vient de disparaître à l'âge de 78 ans.*

*Yves Dagorn débute sa carrière, en 1967, dans l'Aéronautique Navale où, à l'issue de son cours pilote, il est affecté sur la BAN de Lanvéoc Poulmic pour intervenir à bord des Super Frelon, en particulier dans le cadre du secours en mer. Il fait partie du premier équipage à secourir de nuit les marins de l'Amoco Cadiz.*

*En 1981 il rejoint les équipages de la « Sécurité Civile », à l'époque « Protec ». Sur Alouette III puis Dauphin il est affecté d'abord à Granville puis Quimper en 1987. A partir de 1995 il est chef de la base de Dragon 29 et ce jusqu'en 2003, année où il fait valoir ses droits à retraite.*

*En qualité d'instructeur il participe à la formation de 19 pilotes sur Dauphin. Il est aussi responsable de la navalisation des équipages des Dragon appelés à servir sur les bases mer.*